
★明るい魅力ある街づくりを！ 松戸市議　大塚けんじ

■森のホール　ウォシュレット化へ
（温水洗浄便座）

～高齢者・障がい者が利用しやすいように～

たくさんのイベントが行われている森のホール21ですが、

未だにトイレがウォシュレットになっていません。

そこで、一日も早くウォシュレットにしてほしい

と質問をしました。

→（答弁）トイレの洗浄水は雨水を利用している。

配管・騒音等から一定期間の休館をしての大規模工事が必要。

まずは、影響の少ない小ホールの楽屋側のトイレ改修に

取りかかりたい。少しでも早期にウォシュレット化したい。

■地域で国分川の清掃活動！

河南環境美化の会、地元町会、河原塚中学校の生徒と一緒に
国分川の清掃活動をしました！

私は一般質問で、

東京都練馬区が行っている『ボランティア駅前清掃事業』

のように自主的な清掃活動を立ち上げられないか

と質問しました。

写真を見ると、バイクが捨てられています・・。悲しいですね。

皆さんで協力してポイ捨てのない街にしたいと思います。

■野球を通してシティセールスを！

東京オリンピックから『野球』が正式種目として復活をします。
そこで、松戸市が本拠地の社会人野球『千葉熱血MAKING』に

注目しました。昨年に続いて、今年度もチャリティーイベントを

企画しているようです。テレビや新聞に取り上げられやすい分野から

積極的に『松戸市』をセールスすることも戦略の一つだと思います。

■市民と政治を楽しむ会

～市内２箇所で交流会を行いました～

前半はパワーポイントを使ってわかりやすさを第一に

説明させていただきました。後半は市民の皆様と

フリートークを行いました。白熱した議論となり、 9/3　馬橋市民センター

大変有意義な時間となりました。いただいたご意見を 9/25　ひがまつカフェ

しっかりと行政・議会に届けていきたいと思います。


